

KATA PENGANTAR

Puji dan Syukur penulis ucapkan kehadiran Allah SWT, atas segala rahmat dan karuniaNya yang telah memberikan kesehatan dan nikmatNya kepada penulis sehingga skripsi ini dapat terselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi berjudul **“Penerapan Model Pembelajaran Kooperatif tipe Jigsaw Untuk Meningkatkan Kemampuan Pemahaman Konsep Dan Kreativitas Siswa Pada Pokok Bahasan Kubus Dan Balok Di Kelas Viii Smp Bhayangkari Medan T.A. 2013/2014”** disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Matematika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada Bapak Prof. Dr. Sahat Saragih, M.Pd sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga di sampaikan kepada Bapak Drs. Asrin Lubis, M.Pd, Bapak Drs. Syafari, M.Pd, Bapak Drs. Togi, M.Pd, Bapak Mulyono, S.Si, M.Si, Bapak Drs. Yasifati Hia, M.Si, dan Drs. Zul Amry, M.Si selaku dosen penguji yang telah memberikan banyak masukan dan saran dalam penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Pargaulan Siagian, M.Pd selaku dosen pembimbing akademik, Bapak Drs. Syafari, M.Pd selaku ketua Jurusan Matematika, Bapak Drs. Zul Amry, M.Si selaku ketua Program Studi Pendidikan Matematika, dan seluruh Bapak, Ibu Dosen beserta staf pegawai jurusan matematika Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan yang sudah membantu penulis.

Penulis mengucapkan banyak terima kasih kepada Kepala Sekolah SMP Swasta Kemala Bhayangkari Medan Chalidin Ali, S.Pd dan Sari, S.Pd sebagai guru bidang studi matematika yang sangat membantu penulis saat melakukan penelitian dan tidak lupa juga seluruh Bapak/Ibu guru serta staf pegawai yang telah membantu penulis selama melaksanakan penelitian.

Teristimewa penulis ucapkan terima kasih kepada kedua orang tua penulis ayanhanda Azhar Bin Adam, SH dan Ibunda Suwijah, S.Pd, M.Pd tercinta yang selalu memberikan limpahan kasih sayang, doa, dorongan, semangat dan pengorbanan yang tidak ternilai selama pendidikan sampai selesainya skripsi ini. Tidak lupa pula penulis mengucapkan terima kasih kepada adik-adik saya yang memberikan motivasi dan terkhusus suami tercinta Farid Heru Puriyanto, SH dan sibuah hati Naufar Giaz Bhagawanto yang tercinta yang telah memberikan semangat dan dukungan kepada penulis. Buat seluruh teman-teman seperjuangan angkatan 2007 khususnya kelas Dik A Reguler (M. Ade Azhari, Isti Kamila, Suwanto).

Penulis telah berusaha semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan dan kekurangan baik dari segi isi maupun tata bahasa. Untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang sifatnya membangun diri pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Penulis berharap isi skripsi ini dapat bermanfaat dalam mempeerkaya ilmu pendidikan.

Medan, Agustus 2014
Penulis

Nurmala Hayati
071244110013

THE
Character Building
UNIVERSITY